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Два студента третьего курса Института 
управления и финансов Байкальского 

госуниверситета, обучающиеся на направ-
лении «Экономика: финансы и кредит» 
Арина Полякова и Денис Богданов будут 
получать стипендию Национального сове-
та финансового рынка. Недавно в Москве 

прошла торжественная церемония вруче-
ния стипендиальных свидетельств в связи 
с окончанием программы «Инвестиции в 
будущее». Стипендиальные свидетельства 
вручены представителям 72 российских 
вузов.

Иркутские студенты ведут активную на-

учную работу, выступают на конференци-
ях и публикуют результаты своих иссле-
дований. Учредителем стипендии Дениса 
является ООО «Брокеркредитсервис», а 
Арины – Ассоциация развития финансо-
вого рынка «Некоммерческое партнерство 
участников финансового рынка РТС». 

Студентка-практикантка направления 
«Журналистика» Анастасия Карева встре-
тилась с Ариной и Денисом и узнала о том, 
как они одержали победу.

– Арина и Денис, поздравляем вас с успеш-
ным окончанием программы и давайте 
познакомимся. Откуда вы родом?

Денис Богданов: Я иркутянин.
Арина Полякова: Я из Усть-Илимска. 

Вот решила переехать в Иркутск, чтобы 
учиться здесь и начать взрослую жизнь. 

– Почему вы решили стать финансиста-
ми и получить образование в Байкальском 
госуниверситете?

Денис Богданов: Так получилось, что по 
воле судьбы я стал работать с 17 лет. Рабо-
та была связанна с финансовой сферой – 
консалтинговая компания, был помощни-
ком финансового советника. После такой 
практики понял, что мне это нравится и 
для развития в данном деле необходимо 
получить образование. Выбрал именно 
БГУ, потому преподаватели Лицея № 2, в 
котором я раньше учился, рекомендовали 
идти в БГУ, если есть желание стать эко-
номистом. Также я самостоятельно изучал 
материал о вузе, общался со студентами, 
они тоже говорили, что здесь хорошо пре-
подают. Смог поступить сюда на бюджет. 

Арина Полякова: Изначально я выби-
рала между психологией и финансовой 
сферой, но все же поняла, что финансы 
ближе. Давно хотела быть банковским ра-
ботником, именно Сбербанка. Пойти по 
бабушкиным стопам, хотя она меня от-
говаривала. Решила выбрать именно этот 
университет, потому что БГУ более про-
фильный университет. Сейчас тоже учусь 
на бюджете. 
– Скажите, планируете ли вы продол-

жать обучение по своей специальности? 
Останетесь в БГУ или выберете другой 
вуз?

Побеждать  Побеждать  
в конкурсах в конкурсах 

помогает помогает 
целеустремленностьцелеустремленность

Материал Анастасии Каревой 

СТУДЕНТЫ ТРЕТЬЕГО КУРСА 
ИНСТИТУТА УПРАВЛЕНИЯ И 
ФИНАНСОВ БГУ, ОБУЧАЮЩИЕСЯ 
НА НАПРАВЛЕНИИ 
«ЭКОНОМИКА: ФИНАНСЫ И 
КРЕДИТ» АРИНА ПОЛЯКОВА 
И ДЕНИС БОГДАНОВ БУДУТ 
ПОЛУЧАТЬ СТИПЕНДИЮ 
НАЦИОНАЛЬНОГО СОВЕТА 
ФИНАНСОВОГО РЫНКА

Крайний слева - 
Денис  
Богданов
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Денис Богданов: Я думаю про маги-
стратуру, рассматриваю вузы и в других 
городах с возможностью переезда. Если 
времени на подумать будет больше, чем 
полгода, многие факторы повлияют на 
принятие решения. В магистратуру надо 
идти, но захочу ли я остаться в БГУ, если 
есть перспектива уехать в Москву и посту-
пить там. Однако, если все-таки останусь в 
Иркутске, то поступлю в БГУ по своей же 
специальности. 

Арина Полякова: Есть еще полгода для 
раздумий по поводу магистратуры именно 
в БГУ, также по экономической специаль-
ности. Другие университеты не рассма-
триваю. 
– Что в студенческой жизни привлекает 

больше всего? Сложно ли вам учиться?
Денис Богданов: Учиться несложно, а в 

студенческой жизни привлекает больше 
всего общение и знакомства. Сама учеба, 
так скажем, дает базовые знания, и я, бу-
дучи сотрудником финансовой организа-
ции, эти знания уже получил, а тут цель –  
только доучиться. 

Арина Полякова: Учиться несложно, 
просто нужно заранее выполнять все рабо-
ты, не ссориться с преподавателями, быть с 
ними в хороших взаимоотношениях. В сту-
денческой жизни больше нравится учеба. 
– Почему вы решили участвовать в этом 

конкурсе? Как узнали о программе? Как 
готовились и помогал ли вам кто-нибудь?

Денис Богданов: Все произошло случай-
но. Нам рассказали на нашей кафедре, что 
выделена одна стипендия. Потом Арину, 
меня и еще двух ребят из БГУ попросили 
номинироваться на эту стипендию. Нам 
сказали, что нужно собрать документы, в 
том числе по текущей успеваемости. Важ-

ным моментом было участие в олимпиадах, 
т.е. во внеучебной деятельности. У меня 
это было из-за интереса, я не стремился 
куда-то специально. Не скажу, что попадал 
на олимпиады часто, но по итогу, всегда 
получал хороший результат, побеждал. 
У Арины было так же. Так получилось, 
что выбрали именно нас. Конкретные эк-
замены или тестирование – не писали. Я 
никогда не отказываюсь от подобных пред-
ложений, нет ничего страшного, даже если 
победит кто-то другой. Когда взяли нас, это 
уже было небольшой победой, потому что 
я студент без суперуспеваемости, только в 
топ-десятке, а вот Арина – первая в рейтин-
ге. Я думаю, что учли не только учебный 
фактор, но и другое – эрудированность, 
коммуникабельность, опыт работы. На 
кафедре знают, что я уже работаю в серьез-
ной организации «БрокерКредитСервис».

Арина Полякова: Сначала было одно ме-
сто, а потом нам сказали – два. И прошли 
мы оба. Нас собрали на кафедре и объяс-
нили, что нужно делать, какие документы 

подготовить. Все в течение недели собира-
ли, подписывали определенные соглаше-
ния. Об этой программе нам рассказали в 
июне, а результаты были в августе. Первая 
стипендия пришла в сентябре. Каждый 
месяц до конца учебного года будет прихо-
дить по 10 тыс. рублей. Мы просто подали 
документы, не ожидали, что победим, по-
тому что у нас есть более активный одно-
группник, думали, выберут его. Я даже 
никому из родственников не говорила об 
этом, все было ради интереса. 
– А сложно было участвовать в кон-

курсе?
Денис Богданов: Сложностей особых не 

было. Но на протяжении всего пути до 
этой стипендии надо было держать себя 
в тонусе. Мы ведь учились, периодически 
участвовали в олимпиадах, выступали на 
мероприятиях, кафедру поддерживали 
внеучебной деятельностью. Все это было 
некоей трудностью, но я это делал с удо-
вольствием. 

Арина Полякова: Особой подготовки и 
трудностей не было. Мы просто учились, 
где-то участвовали, обычная студенческая 
жизнь. 
– Арина, Денис, когда вы узнали о победе, 

какие чувства и эмоции испытали, стала 
ли победа для вас неожиданностью?

Денис Богданов: Ой, я очень обрадовал-
ся. Так совпало, что мне надо было съездить 
в Москву. Я был рад и победе, и тому, что 
удастся побывать на награждении. 

Арина Полякова: Я тоже была очень ра-
да. Был, конечно, эффект неожиданности, 
потому что в течение лета я занималась сво-
ими делами и даже забыла об этом конкур-
се. Бабушка была также рада моей победе, 
всем рассказывала об этом. Но я не поехала 
на награждение в Москву. Эту поездку вуз 
нам не оплачивал, зачем ехать в Москву, 
если есть возможность побывать на награж-
дении в родном университете. В течение 
октября мы узнаем о дате награждения, 
нам двоим награду будет вручать ректор. 

ДЛЯ ЛЮБОГО СТУДЕНТА 
УЧАСТИЕ В ТАКИХ 
МЕРОПРИЯТИЯХ, ДА ЕЩЕ И 
ПОБЕДА – ЭТО ПОДТВЕРЖДЕНИЕ 
ТОГО, ЧТО ОН ДВИГАЕТСЯ В 
ПРАВИЛЬНОМ НАПРАВЛЕНИИ, 
ПРИНИМАЕТ ПРАВИЛЬНЫЕ 
РЕШЕНИЯ ИСХОДЯ ИЗ 
СВОЕЙ СИТУАЦИИ. ЭТО 
И ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ 
МОТИВАЦИЯ, ДА И В ЦЕЛОМ 
ЖИЗНЬ ИНТЕРЕСНЕЕ 
СТАНОВИТСЯ, ЕСЛИ ТАКИХ 
МЕРОПРИЯТИЙ БОЛЬШЕ
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– Как вы думаете, в чем важность тако-
го конкурса, что студентам дает такая 
возможность?

Денис Богданов: Для любого студента 
участие в таких мероприятиях, да еще и 
победа – это подтверждение того, что он 
двигается в правильном направлении, при-
нимает правильные решения исходя из 
своей ситуации. Это и дополнительная 
мотивация, да и в целом жизнь интереснее 
становится, если таких мероприятий боль-
ше. Они дают возможность завести новые 
знакомства. Я познакомился с ребятами 
из других вузов и с учредителями стипен-
дии. Например, от фондовой биржи Рос-
сийской торговой системы эту стипендию 
организовывал Анатолий Гавриленко. Его 
негласно называют «отцом» финансового 
рынка России. Это фигура, которую знают 
все топовые финансисты страны. Когда 
мы приехали в головной офис «Брокер-
кредитсервис», там я познакомился с ди-
ректором по брокерскому направлению. 
Стоит отметить, что это бывший студент 
БГУ и уроженец Иркутской области. Бы-
ло здорово осознавать, что мы из одного 
города и одного вуза. 

Арина Полякова: Я считаю, что конкур-
сы такого уровня мотивируют студентов, 
ведь приятно получать высокие награды. 
Это прекрасная возможность познакомить-
ся с новыми персонами. Конечно, я на на-
граждении не была и не смогла с кем-то 
познакомиться, но за Дениса рада. 
– Ребята, а как вы думаете, какими ка-

чествами должен обладать студент, пре-
тендующий на подобную стипендию?

Денис Богданов: Надо быть собой в пер-
вую очередь. Конечно, стоит быть пункту-
альным, самодисциплинированным. Глав-

ное, чтобы ты делал то, что тебе нравится, 
регулярно. 

Арина Полякова: Помогает усердие, це-
леустремленность, пунктуальность и усид-
чивость. Лично я учусь на отлично благо-
даря своей четко спланированной работе. 
Выполняю учебные задания качественно 
и вовремя, сразу делаю на отлично. 
– Какие советы вы могли бы дать сту-

дентам, желающим поучаствовать в по-
добном конкурсе?

Денис Богданов: Советы сложно давать, 
должно быть интересно самому человеку. 
Нужно проявлять активность, поддержи-
вать какие-то предложения кафедры, пре-
подавателей, знакомиться с информацией, 
потому что чем большей информацией ты 
обладаешь, тем увереннее себя чувству-
ешь. Соответственно лучше начинаешь 
понимать, что тебе нравится, где бы ты мог 
участвовать и чем быть полезен. 

Арина Полякова: Главный совет – это 
учиться. Все эти три года я хорошо училась 
и благодаря этому смогла участвовать в дан-
ном конкурсе и выиграть. Также советую 
научиться писать статьи, это помогает в 
конкурсах и при поступлении в магистра-
туру дает дополнительные баллы. 
– Если еще будет проводиться что-то

подобное, захотите вновь участвовать?
Денис Богданов: Буду, пусть зовут! По-

чему бы и нет? Так интереснее жить, если 
где-то в чем-то участвовать. 

Арина Полякова: Конечно, будем уча-
ствовать. Мне нравится сам процесс участия 
в конкурсах. Как только нам рассказывают 
про внеучебные мероприятия, я сразу иду. 
Неважно, выиграю я или нет. Благодаря 
конкурсам есть возможность узнать что-то 
новое, и это всегда «играет» на результат. 
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